The Disco Experience/ Pressetext, 3000 Zeichen

Voulez-vous coucher avec nous?

Was haben Disco-Klassiker wie «Lady Marmalade», «Dancing Queen» oder «I Will Survive» gemein? Alle erleben sie ein Revival – am Radio wie auch auf den Plattentellern. Nur die Interpreten von damals sind längst weg vom Fenster. Eigentlich schade. Sagten sich 13 Basler Musikerinnen und Musiker und riefen eine aussergewöhnliche Partyformation ins Leben.

Der Name ist Programm: Bei **The Disco Experience** wird den goldenen 70er Jahren gehuldigt. Disco-Fieber pur hat sich die Basler Grossformation auf die Fahne geschrieben. Bei den bisherigen Auftritten erübrigte sich die Frage, ob es sich hier nun um ein Konzert oder eine Disco-Party handeln würde – die Antwort lautet schlicht: Es ist beides.

Das Konzept ist bestechend. Vom Outfit über die Besetzung bis zur musikalischen Interpretation werden die tanzbaren Klassiker authentisch auf die Bühne gebracht. Hinter dem Band-Projekt stehen bekannte MusikerInnen aus der Basler Szene: erfolgreiche Stimmakrobaten toben sich hier aus, unterstützt durch Basels funkigsten Bläsersatz. Alles Gesichter die man kennt – denkt man sich mal die farbenprächtigen Kostüme und Perücken weg – und die so für ein einzigartiges Happening besorgt sind.

Die Grossformation verwandelt jede Location während rund zwei Stunden in eine Funky Town. Alle Dancing Queens und YMCA-Mitglieder sind deshalb gebeten, sich in die bunten Klamotten zu stürzen, um sich voll und ganz dem Saturday Night Fever zu Plateau-Schuhen zu werfen. Denn: We Are Family! Von ABBA und Sister Sledge über die Commodores und Kool & The Gang bis zu Earth, Wind & Fire und Gloria Gaynor: Disco wird an dieser Konzert- und Konzeptparty so authentisch wie zu Travoltas schlankesten Zeiten ausgelebt. Let's dance!

So exquisit die Show, so exklusiv die Auftritte. The Disco Experience sind wählerisch, was ihre Engagements betrifft. Nur wer sich rar macht, bleibt frisch und lebendig, lautet das Credo. Von den Bühnen-Qualitäten haben sich seit Januar 2000 Dutzende Veranstalter in der Schweiz und im nahen Ausland überzeugt. Nebst Clubevents, von der Kuppel in Basel bis zur Bolgenschanze in Davos, gehören auch Firmen- und Grossanlässe zum Leistungsausweis: An der Expo.02 repräsentierten The Disco Experience den Kanton Basel-Stadt. Silvester 2004 brachten sie in Zürich die Radio-24-Party auf Touren. Ganz zu Schweigen von der Call-Center-Party von Sunrise Schweiz oder den glanzvollen Mitarbeiter-Events der Chemie-Unternehmen Clariant und Novartis. Gerne arbeitet die Band dabei mit namhaften Schweizer Eventagenturen zusammen: Zum Beispiel Spectrum Events (Zürich), Rent-a-Show (Zürich) oder Event Schweiz (Basel).

Booking & Management:

Tajula Productions Marc Krebs Ahornstrasse 30 CH-4055 Basel

Fon/Fax: +41 61 33 22 0 66 Mobile: +41 76 33 22 0 66 E-Mail: tajula@balcab.ch www.discoexperience.ch